
Punto n.1

INTERROGAZIONE  PRESENTATA DAL CONSIGLIERE  FIORDELMONDO  LORENZO
DEL  GRUPPO  CONSILIARE  PARTITO  DEMOCRATICO,  AD  OGGETTO:  AREA
IMMOBILIARE  VIA  ROMA/VIA  ASIAGO  –  PIANO  DI  RECUPERO  EX  FILANDA
GIROLIMINI – STATO DI INATTIVITÀ DEL CANTIERE

PREMESSO CHE:

- In data 18 febbraio 2021 la stampa pubblicava una notizia, relativa al piano di recupero
Ex Filanda Girolimini – Area Immobiliare Via Roma-Via Asiago, nella quale si riferiva di un
disagio dei residenti della zona, circa uno stato di inattività dei lavori e di abbandono del
cantiere;

- l'area suddetta è già stata oggetto di esame e discussione da parte dell'odierno Consiglio
Comunale in relazione a problematiche che hanno interessato sia un ritardo nell'apertura
del cantiere che lo stato di abbandono della stessa;

- l'affidamento dei lavori ha poi avuto luogo nel 2018 e che il termine fissato per gli stessi
era il maggio 2020 che ad oggi non risulta pertanto rispettato;

- l'eventuale sospensione dei lavori  riferita dalla stampa e dai residenti,  imporrebbe ad
ogni  modo  il  mantenimento  della  salubrità  dell'area  di  cantiere  al  fine  di  evitare  il
manifestarsi di nuove inadeguate condizioni igienico sanitarie;

INTERROGA Il Sindaco E ALLA GIUNTA al fine di conoscere

Se è vero che ad oggi è impedito il prosieguo dei lavori nell'area interessata e se si per
quali ragioni?

Se è vero che l'amministrazione solleciterà con ogni mezzo a sua disposizione l'immediata
ripresa  degli  stessi  assicurando  comunque,  fino  a  quella  data,  il  mantenimento  delle
condizioni igienico sanitarie dell'area di cantiere?


